



International Casting Sport Federation

Ausschreibung

Weltmeisterschaften im Castingsport Castellón, Spanien

06. – 11. September 2016

Advertisement

World Championship in Castingsport Castellón, Spain

06th – 11th of September 2016

**CAMPEONATO
DEL MUNDO**
CASTINGSPO
CASTELLÓN, ESPAÑA
6 - 11 SEPTIEMBRE 2016

**WORLD
CHAMPIONSHIP**
IN CASTINGSPO
CASTELLÓN, SPAIN
6th - 11th SEPTEMBER 2016

Convoca:

Organiza:

Patrocina:

Colabora:

Veranstalter/Organizer:	Internationale Castingsport Föderation ICSF	
Ausrichter/Coordinator:	Federación Española de Pesca y Casting (FEPyC) Federación de Pesca de la Comunidad Valenciana (F.P.C.V.) Internationale Castingsport Föderation (ICSF) Cultural Deportiva Castellón	
Datum/ Date:	Anreise -	Dienstag, 06. September 2016
	Abreise -	Sonntag, 11. September 2016
	Arrival -	Thursday, 06. September 2016
	Departure	Sunday, 11. September 2016
Sportanlage/ Sportfield:	Hotel Orange Intur Sportplatz und Aerodrom Castellón Hotel Orange Intur Sportplace and Aerodrome de Castellón	
Unterkunft/ Accommodation:	Hotel Intur-Orange-Benicassim (Castellón, Avenida Gimeno Tomás, 9, 12560 Benicassim,	
Teilnehmer/Participants:	Mitgliedsverbände in der ICSF und geladene Gäste All members of ICSF and invited Guests	
Altersklassen/ Age grouping:	Frauen /Women Männer/Men	
Wertung Frauen/ Score Women:	Einzelwertung Disziplinen 1 – 5, 8 und 9 Fünfkampf (Disziplinen 1 – 5) Allround (Disziplinen 1 – 5) plus 8 - 9 Mannschaftswertung (Disziplinen 1 – 5) - 2 Damen	Individual score Single events 1 to 5, 8 and 9 Pentathlon (events 1 to 5) All round 1 to 5 plus 8 and 9 Team scores (events 1 to 5) – 2 ladies
Wertung Männer/ Score Men::	Einzelwertung Disziplinen 1 – 9 Fünfkampf (Disziplinen 1 – 5) Siebenkampf (Disziplinen 1 - 7) Allround (Disziplinen 1 – 9) Mannschaftswertung (Disziplinen 1 – 5) – 4 Herren	Individual score Single events 1 to 9 Pentathlon (events 1 to 5) Hepathlon (events 1 to 7) All round (events 1 to 9) Team scores (events 1 to 5) – 4 men
Finale:	Bei den Frauen wird nur ab 9 Teilnehmer pro Disziplin ein Finale mit 6 Damen durchgeführt. Bei den Männern wird nur ab 12 Teilnehmer pro Disziplin ein Finale mit 8 Herren durchgeführt. Die Finale in den Disziplinen 1-4, 6 und 8 müssen zu gleicher Zeit unter gleichen Bedingungen ausgetragen werden. Bei den Gewicht-Weitwurfdisziplinen, 5, 7, und 9, finden die Endkämpfe auf einer vom internationalen Hauptkampfrichter bestimmten Bahn statt. Es beginnt jeweils der letzte Qualifizierte und der Vorkampfbeste startet als Letzter. Bei den Disziplinen 2 und 6 verteilen sich die Werfer ebenfalls in umgekehrter Reihenfolge ihrer Qualifikationsergebnisse für die Endkämpfe auf die Wurfbahnen, z. B. Männer: Bahn 1 – Werfer Platz 8, Bahn 2 – Werfer Platz 7, etc. Starten mehr Werfer als Wurfbahnen zur Verfügung stehen, müssen Gruppen zu möglichst gleicher Anzahl von Wurfern ausgelost werden, wobei die Werfer mit schlechteren Ergebnissen in der ersten Startgruppe sind, z.B.: 8 - 5 und 4 - 1.	
Finals:	Participant per discipline becomes carried out a final with the women with 6 women only as of 9. Participant per discipline becomes carried out a final with the men with 8 men only as of 12. All finals in the event 1-4, 6 and 8 are to be cast at the same time and the same conditions. The finals for the plug distance events 5,7 and 9 will take place at one court chosen by the International Chief Judge. If there are not 6 or 8 courts we will cast the finals in 2 rounds, half in each round. The casting courts will be taken by the caster in the reverse order of the achieved results in the qualification round, like f. ex. men division: court 1 – caster place 8, court 2 – caster place 7. If there are more casters than courts in any event, the available courts are drawn out to groups with the same number of casters beginning in the reverse order of the achieved results in the qualification round, f. ex.: 8-5 and 4-1.	
Mannschaften	Männermannschaft besteht aus 4 Männer Damenmannschaft besteht aus 2 Frauen Der Mannschaftskampf ist ein 5-Kampf (Disziplin1-5). Es müssen mindestens 4 Frauenmannschaften oder 4 Männermannschaften gemeldet werden, sonst erfolgt keine Mannschaftswertung. Die Mannschaftsmeldungen müssen spätestens bis 24 Stunden vor dem offiziellen Wettkampfbeginn schriftlich oder spätestens während der Delegationsleiterbesprechung der Wettkampfleitung schriftlich gemeldet werden.	
Teams:	Teams men consists of respectively 4 Men. Teams women consists of respectively 2 Women Team competition take place in Pentathlon (Event 1-5) No team score it must be notified of to at least 4 women's teams or 4 men's teams, otherwise is carried out.	

Names of team members to be finally given at least 24 hours before the start in written form, to the tournament committee.

Turnierdirektor/ Tournament director: José Amigó Galindo Technischer Direktor FEPyC

Organisationsleitung/Organisation: Kurt Klamet Präsident ICSF,
José Luis Bruna Brotons Présidente de la FEPyC
José María Amigó Galindo Director Técnico FEPyC
Juan Antonio Barreda Fores Délégué de la Province pour la F.P.C.V.
and Cultural Deportiva Castellón, Vicepresident

Wettkampfleitung/ Tournament Committee: Kurt Klamet, Maik Schmidt, José María Amigó Galindo
José Luis Bruna Brotons, Juan Artes Signes, Helmut Hochwartner

Hauptkampfrichter/ Chief judge: Krysztof, Ratajczak Helmut Hochwartner

Auswertung/ Evaluation: Maik Schmidt

Bahnaufbau/ Responsible for courts: Team Poland and Team Spain

Protestgebühr/ Protestfee: 100,-- EURO

Schiedsgericht/ Jury: Das Schiedsgericht wird vor Wettkampfbeginn bekannt gegeben
The Jury will announced bevoor startbeginning

Kosten: Vom 06. - 11.09.2016 = 690,00 Euro pro Person im Zweibettzimmer
800,00 Euro im Einzelzimmer

Costs: From 06. - 11.09.2016 = 690,00 Euro per Person Two-bedroom
800,00 Euro in Single room

Transfer: Transfer vom Flughafen zum Hotel und vom Hotel zum Sportplatz ist eigenständig zu organisieren.
Transfer: Transfer from airport to hotel and from hotel to the sports field is organizing by your own.

Festabend/ Banquet: Samstag, 10.September 2016, Hotel Intur-Orange-Benicasim Castellón
Saturdy 10th of September 2016, Hotel Intur-Orange-Benicasim Castellón

Dopingkontrollen: Jeder Werfer ist verpflichtet sich den internationalen Dopingbestimmungen des Internationalen Olympischen Komitees und der World Anti Doping Agentur (WADA) und hier dem World Anti Doping Code 2015 zu unterwerfen.

Dopingcontrol: Each caster is obliged to follow the internationally acknowledged regulations on doping settled by the International Olympic Committee's (IOC)and the World Anti Doping Agency(WADA) and here World Anti Doping Code 2015

Gewichte: Es dürfen nur die vor dem Start ausgegebenen und vom Veranstalter markierten Gewichte verwendet werden.
Plugs: Only plugs provided end marked by the organizer are permitted.

Siegerehrungen: Einzeldisziplinen jeden Tag am Hotel, Mehrkämpfe und Teams beim Bankett
Award cereomony: Single events every day at the hotel, combinations and teams on the banquet

Anmeldeschluss: 10.07.2016 schriftliche namentliche Meldung der Teilnehmer
Application/Deadline: 10.07.2016 written application of the participants

Zahlungen/ Remittance: **Bis 10.07.2016 auf das Bank-Konto:**

Kontoinhaber: Federación Española de Pesca y Casting.
BANK: RURALCAJA
Bankleitzahl: 3082
Konto-Nummer: 1187 – 03 – 5411354920
IBAN: ES1530821187035411354920
BIC: BCOEESMM082
CODE: WCH 2016

Mit besten Grüßen,
Best regards

Kurt Klamet
Präsident ICSF

José Luis Bruna Brotons
Présidente de la FEPyC.

Juan Antonio Barreda
Delegate de la Province pour la FPCV

Dr.Josef Dolezal
Generalsekretär ICSF